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Краткий обзор мероприятия

Мероприятие: встреча Комитета по взаимодействию с миноритарными акционерами 
Сбербанка России с акционерами Банка.

Дата: 27 апреля 2010 года

Место: Алтайский банк, г. Барнаул

- в режиме видеоконференции была обеспечена связь со всеми ОСБ Алтайского края и 
Республики Алтай

Цель встречи:
- Формирование эффективных связей с миноритарными акционерами;

- Получение информации о темах, волнующих акционеров;

- Возможность для акционеров задать вопросы непосредственно Руководству 
Сбербанка России и членам Комитета
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Участники

Со стороны Комитета:
1. А.В. Данилов-Данильян – Председатель Комитета
2. Д.В. Жданович – Секретарь Комитета, начальник Отдела по работе с 

инвесторами
3. М.Г. Любомудров - член Комитета 

Со стороны Сбербанка:
1. В.Ф. Песоцкий – Председатель Алтайского банка
2. А.А. Ходько - директор проектов Управления стратегии
3. Н.В. Васильева - главный экономист Отдела по работе с инвесторами

- в режиме ВКС из Москвы
1. А.А. Карамзин – Заместитель Председателя Правления Банка
2. Д.А. Удалов – член Комитета
3. В.А. Статьин – член Комитета
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Пресс-релиз

27 апреля 2010 года в Алтайском банке 
Сбербанке России ОАО состоялась встреча 

с Комитетом по работе с миноритарными акционерами

В Алтайском банке Сбербанка России впервые состоялась встреча 
держателей акций Сбербанка России с руководством Комитета по взаимодействию 
с миноритарными акционерами. 

В режиме видеоконференции была обеспечена возможность участия во 
встрече миноритарных акционеров 16 отделений Сбербанка России, 
расположенных на территории Алтайского края и Республики Алтай. Акционеры 
смоли задать вопросы не только присутствовавшим в г. Барнауле представителям 
Комитета по взаимодействию с миноритарными акционерами Сбербанка России и 
центрального аппарата Сбербанка, но и находившемуся в Москве заместителю 
Председателя правления Сбербанка России Антону Карамзину – куратору 
деятельности Комитета. Данный формат позволил принять участие во встрече 
более чем 100 акционеров со всего Алтайского края и Республики Алтай. 

Делегация представителей Сбербанка России и Комитета по взаимодействию 
с миноритарными акционерами состояла из 5 человек: Антон Данилов-Данильян – 
Председатель Комитета, Максим Любомудров – член комитета, Антон Ходько – 
Директор проектов Управления стратегии, Дмитрий Жданович – начальник отдела 
по работе с инвесторами и Наталия Васильева – главный экономист отдела по 
работе с инвесторами. 
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Протокол заседания

1. Выступление А.А. Ходько, директора проектов Управления стратегии.

Освещена стратегия Банка на период до 2014 года. 

Указаны основные направления развития Банка, стратегические проекты, 
рассказано о создании рабочих групп по направлениям:

- развертывание ПСС;

- мероприятия по ТОФ;

- внедрение новых схем мотивации и оценки персонала;
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Протокол заседания

2. Выступление Заместителя Председателя Правления А.А.Карамзина (через 
ВКС), ответы на вопросы:

Интересующие акционеров вопросы, заданные в ходе заседания:

Стоимость акций
• Какие перспективы роста акций банка?

Клиентский сервиз
• Какие перспективы изменения клиентского сервиса в области операций на 

финансовых рынках?
• Что делается в банке для сокращения времени обслуживания клиентов?
• Какие сроки тиражирования системы Quick на филиалы?

Привилегированные акции
• Чем обусловлена и какие тенденции в соотношении цены обычных и 

привилегированных акций? Подлежит ли замене сертификат акции (в связи со 
сплитом)?

• Какие акции интереснее, обычные или привилегированные?

* Вопросы акционеров даны без корректировок
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Протокол заседания

2. Выступление Заместителя Председателя Правления А.А.Карамзина 
(через ВКС), ответы на вопросы:

Программа лояльности
• Есть ли разница для банка между долгосрочными инвесторами и спекулянтами? 

Ожидать ли налоговые льготы для лиц, владеющих акциями более 3 лет?

Работа банка с активами
• В чем смысл продажи непрофильных активов, отразится ли это на эффективности 

банка?

Возможность создания ПИФа
• Возможно ли создание паевого фонда для акционеров?

Роль Комитета
• Какое влияние имеет акционер на деятельность банка через Комитет?
• Планируется ли проведение он-лайн семинаров для акционеров?

Проводимые мероприятия по защите акционеров от мошеннических действий     
(информирование о правах и возможностях)

* Вопросы акционеров даны без корректировок
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Резюме

Выводы:

- акционеры банка поддержали рост открытости банка по отношению к 
миноритариям, отметили, что подобные встречи позволяют из первых рук получать 
информацию о работе организации, акционерами которой они являются;

- высказаны предложения по продолжению сотрудничества с Комитетом, в том числе 
с использованием Интернет;

- Прорабатывается возможность создания инициативной группы миноритарных 
акционеров для взаимодействия с Комитетом;


